



Estará ubicado en las dependencias del exLiceo Balmaceda.

Instalan la primera piedra del Cesfam O'Higgins

Será el más moderno de la región.

Este martes se realizó la ceremonia de instalación de la primera piedra del nuevo Cesfam O'Higgins en Concepción. Las obras tendrán una inversión superior a los \$10 mil millones y atenderá a 37 mil personas, convirtiéndose en el centro asistencial con mayor cobertura de

la comuna. El Cesfam será el más moderno de la región y estará ubicado en dependencias del exLiceo Balmaceda y contará con tres niveles y 41 box de atención, en los cuales se realizarán ecografías, atención ginecológica, radiografías, esterilización y atención de urgencia del SAPU.